

国際ロータリーのテーマ  
「ロータリーに輝きを」

2014-2015 年度

国際ロータリー 2780 地区第 8 グループ

平塚湘南ロータリークラブ

週報

HIRATSUKA SHONAN ROTARY CLUB

事務局 〒254-0014 平塚市四之宮 5-8-20 TEL 0463-51-4870 FAX 0463-51-4840 <http://hiratsuka-shonan-rc.com/>

第 1131 回

例会

2015 年 1 月 30 日 (金)

- ◆誕生祝い【真道会員 大森会員】
- ◆出席報告・出席皆勤賞
- ◆卓話【落合市長】



## ◎会長報告

今朝は朝から雪模様です。風邪を引かないように気を付けて下さい。本日の卓話は落合市長です。楽しみにしてください。

本日はエリマキシギという鳥の面白くてユニークな求愛行動についてお話させていただきます。この鳥のオスは強い縄張りオスと弱い白エリオスの2種類がいて求愛の時、求愛の場所を確保するためにオス同士が戦ってエリアを定めます。そしてそこに強いオスを求めてメスがやって来る訳ですが、その時に縄張りオスは白エリオスの頭を突いて自分の強さを見せつけます。ところが良く見るとその前に縄張りオスが白エリオスにお辞儀をしているような光景が観察されています。実は後の攻撃を受けてくれるように頼んでいるのです。白エリオスが痛い思いをしてまで縄張りオスに協力するのは、あとでメスが来た時に追いつかずに隙を狙ってメスをモノにすることが出来る為なんです。人間の世界にも、女性に対してかっこいい所を見せたくて友達に協力してもらうなんて事を皆さんも若い時に経験が有るのではないですか？もし、今後私にそういう必要性が出て来た時には、皆さんにお願いするかもしれませんが、その節はよろしく。

## ◎幹事報告

先日の会長幹事会にて伊勢原平成RCの25周年記念行事として伊勢原市民文化会館で由紀さおり、安田祥子のコンサートが有ります。良い席が取れますので是非行ってください。ロータリーディが2月22日に有ります。是非、皆様20人くらいの方の参加を宜しくお願いします。2月7日はIMですから宜しくお願いします。



長谷川 会長



関口 幹事



真道 会員



大森 会員



原博章 会員

### ◎誕生祝い【真道会員 大森会員】

#### ■真道会員

74回目の誕生日です。これからもご期待に添うよう長生きします。

#### ■大森会員

今日で59歳です。アメリカに会員数800万にいたる浮気願望の人が集まるサイトがありますが、9の付く年の人は浮気の確立が高いという事で今年は気を付けて生活して行きます。



### ◎出席報告

原博章 会員

会員数41名 出席義務者39名 出席者28名 出席率 71.79%

#### ■出席皆勤賞

長谷川会長・関口幹事・大森会員・杉崎会員・高橋会員・原会員・牧石会員





◎卓話者 落合市長



落合市長

平塚湘南 R C の皆様には日頃市政の活動にご尽力を賜りまして誠にありがとうございます。本日は今の平塚の動きと方向性についてお話をさせていただきたいです。新庁舎が昨年5月に竣工いたしまして、7月に竣工式、2回の内覧会に2000名を超える市民の皆様の参加者が有りました。地上8階地下2階の免震構造の建物です。新しく出来てから3回ぐらい震度3ぐらいの地震が有りましたが、すぐに災害対策本部室の拠点として機能できるようになって居ります。災害対策の拠点になることはあたりまえで、より安心安全の拠点になることはもとより町の活性化に役立つようにしたいと考えております。一階に障害者福祉施設の展示場所を作りました。33の団体に参画していただきまして、ワゴンによる「ありがとう」というショップを作りました。手作りのお弁当や作物をおいて非常に好評をいただいております。また、2月から7階の会議室を改装いたしましてワークショップを作りました。障害者の方たちに何とか社会参画していただきたく市の業務の全体の中でできる事をやっていただけのような場所に致しました。是非一階のホールも含めて生かしてお使いいただけると幸いです。すべて借金ではなく平成元年から庁舎建て替えの為に積み立てをしまいいまして、68億円ぐらいですがそれで出来ました。2期工事が始まりまして北側に駐車場、29年の3月までに完成すれば2階3階の西側が国税、東側が市税と移動してきます。新庁舎3階に法務局、3月2日に労基署、ハローワークとあと、2年ですべての国、県、市の仕事が集約されます。

また、もう一つお話ししないといけないのがこの地を巡る交通網の事です。首都圏中央連絡自動車道の相模縦貫

道が3月中頃ですが、開通致します。そうしますと、埼玉八王子と繋がります。平塚の魅力を発信する良いチャンスです。

「平塚漁港の食堂」の周りがにぎやかになってきていますが、134号線の4車線化が始まり、通り過ぎないよう何かをやらないといけないです。ただし、上りと下りの両方の方に便利に使っていただくという事を考慮して、湘南海岸公園を上手に使えないかと今話が進んでいて30年度には道の駅を作るという計画が有ります。茅ヶ崎も31年に計画をしていますので、それより先に進めて行きたいと考えています。

また、南北のラインを良くするために、平塚から歌川のラインを整備すること。これで、大分便が良くなってきます。今、残念な事に平塚は人口が若干減りつつあります。日産が撤退したことによる影響がとても大きですが、跡地に住宅地・工業地・商業地・医療施設とショッピングセンターの複合地を作る計画で進んでいます。28年秋には「ららぽーと」が開店する予定ですが、中心街をともに栄えるためにはどうして行ったらよいかを考える必要も有ります。シャトルバス等も考えていますが、それだけでは足りないと思います。地元の物を使う協定を結んでいます。地元の方々が栄えないと意味がないわけです。ロボット産業で街づくりをしていく、県の中央になる市になっていく事、平塚の人口が平成22年11月に260,863人が平成27年1月1日で257,000人を切りました。住よく元気な街のアピールをし、より平塚を売り出して良い街づくりをして行くことを目指していますので、みなさまにご尽力いただきたくお願いしたいと思っております。本日は有難うございました。





笠原 会員

## ◎スマイル報告

笠原 会員

長谷川会長 落合市長、本日の卓話宜しくお願ひ致します。

麻生会員 さむい、さむい！ 落合市長卓話宜しくお願ひします。

芦川会員 落合市長寒さの厳しい中、例会出席ご苦勞様です。

稲子会員 昨日、イチローのマリーンズ入団会見が有りましたが、素晴らしい記者会見でした。テニスの錦織などのトッププレイヤーの言葉は色々な影響を与えますが、ただ大相撲の白鳳による審判部批判の言動はどうか？ 落合市長、ようこそいらっしやいました。

大森会員 誕生祝有難うございます。今年で59才になります。新聞では10年後には65才以上の5人に一人が呆け老人になるそうです。その時、自分がそのお仲間にならないように気を付けます。

小沢会員 本日は雪にならずに良かったですね。落合市長卓話宜しくお願ひします。息子も明日、明後日と国家試験が有り、気をもんでおります。

笠原会員 あっという間に1月も終わりです。会う人に太ったと言われます。もう少し痩せる事にしますので、頑張ります。

柏木会員 佐藤会員からの伝言です。「母の葬儀にご多忙中、多くの先輩の皆様にご参列を頂戴しましてありがとうございました。本日は欠席させて頂きます。」

河合会員 お寒うございます。青山あたりも相当積もっているようです。こんな日は温泉にでも行きたい！

黒柳会員 TVコマーシャルしている Zippo コレクション80刊定期購読の予約しました。タバコは止められないという事ですね。

小泉会員 夫婦例会でのギター「ダンロク」は上手でしたね。車で聴いていますよ。

高橋会員 落合市長卓話ご苦勞様です。宜しくお願ひします。

田中会員 今日は寒いですね。北海道の寒さを思い出します。落合市長卓話宜しくお願ひします。

野崎会員 落合市長には先日の野崎しんやの集いにおいでいただき、ご挨拶を頂戴し感謝申し上げます。今日は川崎大師の平塚講の顧問の立場で4月の必勝祈願をします。欠席で本当にすいません。

古木会員 イスラム国、日本人質、無事解放されるでしょうか？

細野会員 落合市長、ようこそいらっしやいました。本日卓話宜しくお願ひします。

牧石会員 おふくろの、89歳の誕生日をファミリーで祝いました。誕生会は初めての経験だと思います。喜んでもらったので、何回できるかわかりませんが、毎年してあげようと思います。

水越会員 落合市長、卓話宜しくお願ひします。ツインシティはどうなるのでしょうか？

三富会員 朝窓を開けたら銀世界でした。平塚は暖かいですね。落合市長卓話宜しくお願ひします。

吉野会員 落合市長ようこそいらっしやいました。本日は宜しくお願ひします。

茅ヶ崎RC富田桂司会員 平塚地区への初めてのメーキャップになります。皆様、どうぞよろしくお願ひ致します。